

EL DILEMA DE HEINZ

La esposa de Heinz se estaba muriendo de un tipo de cáncer peculiar. Los médicos dijeron que un nuevo medicamento podría salvarla. El medicamento había sido descubierto por un químico local y Heinz intentó desesperadamente comprarlo, pero el químico cobraba diez veces más de lo que costaba fabricar el medicamento, y esto era mucho más de lo que Heinz podía pagar.

Heinz sólo pudo recaudar la mitad del dinero necesario, incluso con la ayuda de familiares y amigos. Le explicó al químico que su esposa se estaba muriendo y le preguntó si podía comprar el medicamento más barato o pagar el resto del dinero más tarde.

El químico se negó, diciendo que había descubierto el medicamento y que iba a ganar dinero con él. El marido estaba desesperado por salvar a su esposa, así que esa misma noche entró en el laboratorio del químico y se robó el medicamento.

-
1. ¿Quién es la víctima del cuento?
 2. ¿Debería Heinz haber robado la droga?
 3. ¿Cambiaría algo si Heinz no hubiera amado a su esposa?
 4. ¿Qué tal si la persona muriéndose fuera desconocida? ¿Hubiera cambiado algo?
 5. ¿Debería la policía detener al químico por asesinato si la mujer fuera a morir?
 6. ¿Seguirían siendo tus respuestas las mismas si fueras el químico al que Heinz robó? ¿Por qué es importante tener esto en cuenta?

Mcleod, S. (1 de enero de 1970). [Kohlberg's theory of moral development]. Simply Psychology. <https://www.simplypsychology.org/kohlberg.html>